

Fraternidad Muprespa colabora con la ONG "ASORIDO".

Fraternidad Muprespa ha colaborado con la Asociación Solidaria Ribera del Duero (ASORIDO) en su VII Proyecto Solidario "*Erfoud 2012/13*" (Marruecos). Hasta allí se trasladaron en furgoneta con 1.700kg de material ortopédico, bicicletas, ropa, calzado, material escolar, carritos de paseo de niño, juguetes, ordenadores, camas reclinables, alimentos y material de hospital. Esta ayuda humanitaria se distribuyó entre las familias más necesitadas de la zona, discapacitados y el hospital de esta pequeña localidad. Durante el regreso se distribuyó el material didáctico en los pueblos y escuelas que menos medios disponían.

ASORIDO es una pequeña ONG cuyo objeto es la mejora de las condiciones de vida de las poblaciones más desfavorecidas del noroeste de Africa y del este de Europa; con especial atención a la población infantil.

La colaboración de [Fraternidad Muprespa](#), potenciada por la ayuda de la Gerencia del Hospital Central, consistió en la cesión de varias cajas con material de ortopedia que no dándosele uso, se encontraba en perfectas condiciones para poder ser aprovechado en el proyecto Erfoud.

Alrededor de 250 familias necesitadas (1.250 personas) se beneficiaron de este proyecto con el que ha colaborado [Fraternidad Muprespa](#). Una muestra más de compromiso e implicación con la sociedad.